

MOCIÓN DEL GRUPO MUNICIPAL IZQUIERDA UNIDA – LOS VERDES AL PLENO DEL AYUNTAMIENTO DE AVILÉS DE 11 DE MARZO DE 2013 SOBRE RUASA

Don Alejandro Cueli Obaya, portavoz del Grupo Municipal de Izquierda Unida – Los Verdes del Ayuntamiento de Aviles, de conformidad con lo establecido en el Reglamento de Organización, Funcionamiento y Régimen Jurídico de las Entidades Locales, somete a la consideración del Pleno la siguiente **MOCIÓN**:

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

En Avilés existe una empresa pública en la que el Ayuntamiento ostenta la totalidad del capital social: Rehabilitaciones Urbanas de Avilés, (RUASA). La empresa, que adopta la forma de sociedad urbanística, tiene importantes competencias en diversas materias:

- Promoción y construcción de vivienda protegida.
- Rehabilitación y reforma de edificios del casco histórico de Avilés.
- Construcción de equipamientos públicos.
- Construcción y explotación de aparcamientos de vehículos.
- Asesoramiento y gestión urbanística.

RUASA, como se ve, además de la gestión de los Parkings también tiene encomendadas importantes competencias en materia de vivienda, tanto de construcción y venta, como de rehabilitación del parque de viviendas municipales o de edificios del casco histórico.

El capital social de la empresa RUASA asciende actualmente a 6.377.571'60 € y el presupuesto previsto para este año 2013 alcanza la cifra de 2.138.000 €.

Las competencias de RUASA se van a ver incrementadas ya que el Pleno Municipal de 19 de noviembre de 2012 acordaba con los votos favorables del PSOE y de IU, encomendarle, por razones de interés público, la futura explotación del Parking de Las Meanas.

RUASA es una empresa 100% municipal; no obstante, en su Consejo de Administración se da una anomalía democrática ya que en él, de forma arbitraria, sólo se encuentran representados los grupos municipales del PSOE y del PP, que son el primer y el tercer partido de la Corporación.

En las pasadas elecciones municipales de 22 de mayo de 2011 la coalición Izquierda Unida –Los Verdes recibió el apoyo de más de 5.200 avilesinos y avilesinas; por su parte, el otro grupo excluido del Consejo, FORO, obtuvo 9.400 votos. Los votos de ambos partidos, el segundo y el cuarto de la Corporación, sumados, son tantos como los que obtuvo el PSOE en solitario.

El Gobierno Municipal en minoría tiene el derecho y la obligación de llegar a acuerdos concretos con el PP y con el resto de grupos del Ayuntamiento, pero a lo que no tiene ningún derecho el PSOE es a que de sus pactos se deriven situaciones totalmente antidemocráticas y discriminatorias como la que se da actualmente en RUASA.

El Grupo Municipal de Izquierda Unida tiene el derecho y la obligación de ejercer la labor de representación ciudadana para la que ha sido elegido, incluida la función de fiscalización y control de la actividad del Gobierno. Por eso consideramos que no podemos seguir estando excluidos del Consejo de Administración de una empresa municipal con tan importantes competencias como RUASA.

En el caso de las empresas municipales, para poder desarrollar el trabajo de representar a nuestros votantes de manera eficaz, todos los Grupos Municipales tenemos que poder participar de las decisiones que se toman en los Consejos de Administración y también poder tener acceso, con carácter previo, a la documentación en la que se basan las decisiones que se plantea tomar.

En suma, lo que planteamos no es ni más ni menos que, si no hay nada que ocultar, el Consejo de Administración de RUASA se estructure de la misma forma democrática y participativa que, por ejemplo, se estructura el Consejo de Administración de la Sociedad de Desarrollo “La Curtidora, Consejo en el que desde el inicio del mandato municipal, están incluidos cinco concejales en representación de todos los Grupos Municipales.

Por todo ello, proponemos al Pleno la siguiente

PROPUESTA DE ACUERDO

1. El Pleno del Ayuntamiento de Avilés insta a la Alcaldesa a adoptar, con carácter inmediato, las medidas necesarias para que en el Consejo de Administración de la empresa instrumental Rehabilitaciones Urbanas de Avilés (RUASA) estén representados todos los Grupos Municipales de la Corporación.

Alejandro Cueli Obaya
Portavoz del Grupo Municipal Izquierda Unida – Los Verdes